



## Apoderados, profesores y concejales cuestionan nombramiento de jefe de Educación en el municipio de Colchane

La comunidad educativa solicitó al alcalde la remoción del cargo del funcionario.

Daniela Ortega Novoa  
 cronica@estrellaiquique.cl

**M**alestar expresó parte de la comunidad educativa de Colchane por la decisión del alcalde Teófilo Mamani de designar en el cargo de jefe del Departamento de Administración de Educación Municipal, DAEM, a Julio Linares. Esto, luego de las observaciones realizadas tanto por la directiva del Centro de Padres y Apoderados del Liceo Técnico profesional de Colchane, como de profesores de la comuna y concejales.

La presidenta del Centro de Padres y Apoderados del Liceo Técnico Profesional de Colchane, Maribel Aguilar, comentó que cuando comenzaron los rumores de la designación de Julio Linares iniciaron de inme-



APODERADOS MANIFESTÁNDOSE POR NOMBRAMIENTO DEL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACIÓN DE EDUCACIÓN MUNICIPAL

diato las solicitudes correspondientes al alcalde de poder reunirse con él y plantear sus inquietudes sobre la designación, pero a pesar de haber enviados cartas y solicitar audiencias no han tenido respuesta por parte del edil.

“Él ha tenido experiencia como DAEM y como di-

rector del liceo, pero estuvo muy mala su administración, se perdieron computadores, en temas de enseñanza no cumplía con los protocolos. Además, el caballero tiene una denuncia por Ley Karin, cuya denuncia la realizaron en noviembre del año pasado”, relató Aguilar.

### PROFESORES

También profesores de la comuna enviaron una misiva al alcalde Mamani, señalando su preocupación por la designación del nuevo jefe DAEM, en donde plantean nueve puntos explicando sus argumentos, así lo comentó Patricio Arrate, profesor de la comuna de

Colchane y quien firmó la carta dirigida al jefe comunal. Entre los puntos están: división y hostigamiento en la comunidad educativa; falta de competencias técnicas y desactualización profesional; arbitrariedad y tratos deplorables hacia los colegas; desempeño negligente y abandono de funcio-

nes; cuestionamientos de la comunidad educativa; incompatibilidad de salud con el cargo; amonestaciones por conductas inadecuadas; intento de desprestigio con el actual director (despedido en enero por el nuevo DAEM), entre otros.

### CONCEJO

La concejal Maribel Mamani comentó que en su momento conversaron con el alcalde, “le planteamos lo solicitado tanto por los apoderados como de los profesores, dijo que lo iba a ver, pero con el paso de tiempo hizo todo lo contrario. Nombró a una persona que no esta apta para el cargo, en cuanto a manejo tecnológico, ha sido director en su momento, el cual tampoco ha sido aporte para el establecimiento. Todos los concejales hemos estado solicitando y apoyando a los apoderados y no hemos sido escuchados”.

Este medio solicitó al alcalde de Colchane una versión ante la denuncia, pero hasta el cierre de la edición no hubo respuesta.

Voces de niños son



La localidad de Matilla vive su